

## **Alles für unsere Frauen !**

**März 2017**

Für die **Frauentagsfeier** gaben sich die Männer in diesem Jahr wieder richtig Mühe. Im KTO wartete der geschmückte Tisch, am Vortag schon vorbereitet, auf die weiblichen Gäste. Zur Begrüßung wurden sie zünftig mit einer Rose empfangen. Für die Bedienung beim Essen und Trinken sorgten die „Ober“, sodass die weiblichen Gäste mit keiner Arbeit belastet waren. Die Stimmung erreichte gleich ungeahnte Höhen. Musik erwies sich als völlig überflüssig, da der Geräuschpegel bei der lebhaften Unterhaltung recht hoch war. Nach dem Essen gab es eine Überraschung: 6 Männer führten einen kleinen Sketch vor! Dem lauten Lachen und Juchzen zufolge, muss die Vorführung gut angekommen sein. Fotoapparate und Handys waren voll im Einsatz. Es gab nachhaltigen Gesprächsstoff. Die lustige Runde löste sich dann vor Mitternacht

Das Abräumen, der Abwasch und das Aufräumen des Geschirrs blieben in Männerhänden.





An zwei Tagen hatte die Keramik im KTO „Vorfaht“ – **Brushen** stand auf dem Programm. Die große Anzahl von Figuren erschwerte die Auswahl etwas – es kann schließlich nur ein Stück richtig bearbeitet werden. Mit großem Eifer waren auch kleine Künstler am Werk, die von Mutti oder Oma angeleitet wurden. Die fertigen Objekte können sich sehen lassen. Sie werden sicherlich einen schönen Platz finden.



Der nahe Frühling mit dem Osterfest war Anlass, die richtige Dekoration zu schaffen. Grit und Rosigaben die Tipps zur Umsetzung bei der **Floristik**. Moos, erste Blumen, verschiedenen Gefäße und allerlei Kleinzeug ergaben nach fleißiger Arbeit ansehnliche Gestecke. Natürlich ging es nicht nur um die pflanzlichen Dinge. Der Austausch von Anregungen und Ideen kam nicht zu kurz.



Neveriner Dorfclub  
Heiner Geppert